

Kira is back in town

Die Kölner Travestiequeen Kira Salange lädt zur Dritten Bonner Aids Gala

Köln/Bonn. Fing 2006 alles in kleinem, gemütlichem Rahmen im Kultur-Bistro Pauke - Life- an und fand 2007 im Brückenforum mit Stars wie Jürgen Drews oder Thomas Freitag seine Fortsetzung, so wollen Kira Salange und ihr Team auch 2008 wieder eine Gala der Extraklasse präsentieren.

Am Freitag, den 21.11.2008, stehen ab 20.00 Uhr unter dem Gala Motto "Lieber ansteckend lächeln, als lächelnd anstecken" wieder eine umfassende Auswahl bedeutender internationaler Künstler im Rahmen des Welt-Aids-Tages zugunsten regionaler Aids-Projekte auf der Bühne im Brückenforum Bonn Beuel. "Einen Stern, der Deinen Namen trägt..." brachte dem Kölner Mallorca-Star NIC seinen Durchbruch und jetzt wird er mit seiner unverwechselbaren Stimme junge, frische und immer gut gelaunte Songs dem Bonner Publikum präsentieren. Dazu wird das Galaprogramm durch internationale Künstler, wie die für ihr pures Temperament und ihr italienisches Feeling bekannte Elena Ley aus Mailand, Latino Queen Kim Morales aus Mexiko, die bereits zum dritten Mal dabei sein wird oder Bernard Butler aus Florida mit seinem Song "Has Anyone Ever Written Anything For You", eine eigens für die Bonner Aids Gala umgeschriebene Interpretation des erfolgreichen und bekannten Stevie Nick Songs, bunter denn je.

Dazu gesellen sich deutsche und auch regionale Künstlerinnen, Künstler und Gruppen, um den spendenbereiten Gästen von Kira Salange einen abwechslungsreichen, unterhaltsamen und unvergessenen Abend zu bereiten. So die Bonner Sängerin Anizh, der Kölner Kulturschock, die ebenfalls zum dritten Mal auftretenden Blau-Wiesse Funke aus Köln, das erste Travestie-Tanzmariechen Desirée aus Köln, die Hagener Band Leichenwetter und natürlich Gastgeberin und Cologne Pride Queen 2006 Kira Salange mit ihrer unglaublichen Stewardess Ralf, der auch als Moderator durch den Abend führen wird.

Als Special Late Night Guest wird Katharina Herb, Opernkabarettistin aus München anreisen und das Publikum mitreißen. Der Sopran packt aus. Die Herb stutzt dem Pfau die Federn. Mit kecker Spitzzüngigkeit, sündigem Körpereinsatz und gefühlsechtem Mezzosopran, legt die Kabarettistin Hand an den Hals der Musikgeschichte, flirtet mit der Tenorpartie, erklimmt alle Höhen und lotet die Abgründe aus. Alles, was Sie schon immer über Oper wissen wollten, sich aber nie zu fragen wagten, bringt unsere Königin der Nacht mit Zigarre, aber ohne Damenbart auf den Punkt. Für Katharina Herb ist ein Abend erst gelungen, wenn ein Glas zersungen, ein Herz gebrochen, ein Ohr errötet und ein Herr vor Lachen vom Stuhl gekippt ist. Die Sopranistin kann lauter. Und länger. Und leidenschaftlicher. Der Tenor könnte einpacken.

Und was wäre eine richtige Gala ohne echte Zauberkunst? Swann Magic ist zu Gast bei Kira Salange in Bonn. Träumerisch schwebende Kugeln oder zum Leben erweckte Bilder zaubern eine Gänsehaut auf die Körper. Die Galabesucher werden ihren Augen nicht trauen, wenn massive Metallringe sich auf wundersame Weise ver- und entketten oder eine brennende Kerze samt Ständer langsam zu tanzen beginnt, während eine knisternde Stimmung den Saal

des Brückenforums erfüllt. Eine moderne Abrundung erfährt das Programm durch das Show- und Dance-Team der Frisörkette Unisex.

Auch in diesem Jahr haben die Organisatoren wieder eine Fernreise für die Galagäste als Hauptgewinn der Benefiztombola als Highlight des Abends präsent. Nach einer Türkei-Reise 2006 und einem Urlaub in der Dominikanischen Republik 2007 geht es in diesem Jahr für den Gewinner und eine Begleitperson in eine 5-Sterne-Exklusivanlage nach Cancun/Mexiko. Dank der vorbildlichen Kooperation mit der Rewe-Touristik-Gruppe und einer Berliner Airline steht neben vielen anderen attraktiven Gewinnen wieder ein Hauptgewinn im Wert von über 3.000 Euro zur Verlosung aus.

Wie auch schon in den vergangenen Jahren, stellt der Düsseldorfer Digitalfotokünstler Henning O. eines seiner Werke für eine Versteigerung zur Verfügung. Seine Bildwerke glänzen durch ihre Einmaligkeit, jedes für die Gala kreierte Bild, ist ein Unikat und wird persönlich durch den Künstler mit einem Echtheitszertifikat überreicht.

Die Schirmherrschaft der 3. Bonner Aids Gala hat Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann übernommen, die in ihrem Grußwort sagt: "Das Konzept, zu feiern und dabei aufzuklären und zu informieren, findet großen Anklang. Als Oberbürgermeisterin der Stadt Bonn habe ich gerne die Schirmherrschaft über diese gute Veranstaltung übernommen. Alle beteiligten Künstler und Akteure verzichten wieder auf ihre Gage, so dass das Team Kira Salange mit dem Erlös der Bonner Aids Gala 2008, HIV- und Aids-Hilfe-Projekte unterstützen kann." Und Organisator Ralf Döring-Markin fährt fort: "Wir sind stolz, wieder ein abwechslungsreiches und originelles Programm auf die Beine gestellt zu haben. In Bonn... und für Bonn. Wir tragen Verantwortung - für uns selbst und für andere. Es tut gut, Gutes zu tun. Deshalb freuen wir uns über jeden Gast, aber auch über jeden ehrenamtlichen Helfer für die Vorbereitung und Durchführung dieses Großevents".

Weitere Informationen: www.bonner-aids-gala.com

V.i.S.d.P.: Ralf Döring-Markin, Team Kira Salange, Büro Bonner Aids Gala, Alfons-Kafka-Straße 13, 51143 Köln, info@kira-salange.de

--

Ralf Döring-Markin
Organisation Bonner Aids Gala 2006/2007
www.bonner-aids-gala.de
Management Kira Salange
www.kira-salange.de
Vorstand Aids Hilfe Bonn

Bonner Aids Gala .
Alfons-Kafka-Straße 13 .
51143 Köln
02203 961306 .
0173 2757563

info@kira-salange.de

Spendenkonto:

"Bonner Aids Gala". Sparkasse Köln/Bonn . BLZ 37050198 . Konto 19013098